

AH, LE POUVOIR D'ACHAT !



Cette image repérée sur [Twitter](#) a fait réagir une de nos adhérentes.

En achetant deux avocats, notre pouvoir d'achat ne serait pas amélioré et si un seul est utile immédiatement, c'est courir le risque que le second mûrisse trop vite : on ne mange pas tous les jours ce magnifique fruit à noyau...

L'erreur vient peut-être de ceux ou celles qui ont conçu ce document publicitaire. Est-ce une incitation à vérifier in situ ces prix dans un magasin de cette chaîne de supermarchés ?

Des [sites professionnels](#) nous informent que le calibre correspond au nombre de fruits par carton standard. Les 203/243 indiqués comme calibre correspondent à un poids par pièce compris entre 203g et 243g.

Le vendeur de fruits et légumes comprend rapidement l'information qui correspond au calibre 18 qu'il utilise habituellement. L'acheteur, une fois de plus, est confronté à des informations numériques pour lesquelles on ne lui fournit pas les clés de compréhension.